
Ratsherr Böckenhauer spricht ein Lob an das TBZ aus, dass erstens die Auslieferung der 

Tonnen und zweitens die Umsetzung des Beschlusses bezüglich der 120-Liter-Tonnen so zügig 

erfolgen konnten. 

Frau Stadtbaurätin Kling ergänzt, dass 1.700 120-Liter-Tonnen bestellt worden seien. Die 

Auslieferung werde bis September durch das TBZ erfolgen. 

 


